



## La Estación Experimental de Zonas Áridas se trasladará junto a la UAL para colaborar en proyectos de investigación



La comitiva también visitó la finca experimental UAL-Anecoop

■ El presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC, Carlos Martínez y la vicepresidenta, Montserrat, visitaron ayer acompañados del rector, Alfredo Martínez Almécija, la UAL. Esta visita se enmarca en la firma de un convenio entre ambas instituciones, fruto del cual la Estación Experimental de Zonas Áridas, organismo integrado en el Consejo, se trasladará en un futuro junto al Campus de la Universidad de Almería para colaborar en proyectos de investigación comunes. Tras la firma del convenio, la comitiva se ha trasladado a la Finca Experimental de la Fundación UAL-Anecoop, sita en el Paraje Los Goterones, en las inmediaciones de Retamar, donde han comprobado in situ la evolución de los invernaderos dedicados a docencia e investigación, con cultivos de sandía, calabacín y tomate en las ocho hectáreas invernadas hasta el momento.

Junto a estos cultivos, se desarrollan en la Finca Experimental proyectos de caracterización de diferentes tipos de cultivos sin suelo (lana de roca, perlita y fibra de coco), además de proyectos de utilización de rafias biodegradables y proyectos de desarrollos genéticos en ciertas hortalizas. En la actualidad hay dieciocho invernaderos construidos, de un total de veinticinco previstos. Se espera que estos invernaderos acojan a una quincena de investigadores de la UAL para la realización de proyectos, además de actividades docentes.

■ La comitiva de la Universidad de Almería estuvo encabezada por el Rector, Alfredo Martínez, acompañado, entre otros, por el Vicerrector de Planificación e Infraestructura, Joaquín Urda, el Vicerrector de Investigación y Desarrollo tecnológico, Diego López, y el director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), Eduardo Fernández, ha recibido esta mañana al presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, (CSIC), Carlos Martínez, y la vicepresidenta, Montserrat Torné.